
Résumé de PFE : sous titre : Le marché du médicament à usage vétérinaire en Algérie
Résumé : 
Ce travail a permis d'étudier le marché (importation et propduction) du médicament vétérinaire en Algérie de 1996 à 2004. Il donne un apercçu sur les importations et la production des médicaments selon leur classe thérapeutique et leur domaine d'utilisation pendant cette méme période. Il essaye également de faire le point sur la situation actuelle qui est transitoire entre un monopole qui était étatique et un secteur privé anarchique qui prend la relève.





Abstract
This work made possible the study of the market (importation and production) of the veterinary medicinal product in Algeria betweeen 1996 to 2004. It gives an outline on the imports and the production of the drugs according to their therapeutic class and their field of application for the same period. It also tries to give a progress report on the current situation wich is transitory between a monopoly wich was official an an anarchistic private sector wich takes the changing.
